

Déclaration de Jean-François Voguet

Le 15 juillet 2013

Objet : prolongement de la ligne 1 du métro

Je me félicite de la décision prise vendredi 12 juillet par le Syndicat des Transports de l'Île-de-France (STIF) de lancer l'enquête publique pour **prolonger la ligne 1 du métro de Château de Vincennes à Val-de-Fontenay**.

C'est grâce à la mobilisation de nombreuses générations de Fontenaysiens, de leurs associations, que nous avons obtenu satisfaction.

Cette bataille, menée conjointement avec les villes de Saint-Mandé et Vincennes, leurs élus, depuis plusieurs décennies, s'achève par une victoire pour les trois communes. Le tracé du prolongement a été acté, il desservira **trois stations : Les Rigollots à Fontenay, les Grands-Pêchers à Montreuil et Val-de-Fontenay**.

Pour les Fontenaysiens, l'arrivée du métro sur notre territoire est une réelle aubaine. Le confort de vie lié à une réduction des temps de transports est indéniable. Bien que notre ville soit déjà dotée de nombreux transports en commun, il permettra, à des quartiers fortement peuplés, comme le Plateau, les quartiers des Rigollots et du Val-de-Fontenay, d'accéder directement au centre de Paris.

Cette offre grandissante du service public des transports va dans la logique de la politique que je mène avec l'ensemble de la municipalité en faveur du développement durable en favorisant les modes de transports en commun.

L'arrivée du métro à Fontenay-sous-Bois est donc la continuité de l'expansion du pôle économique régional Val-de-Fontenay qui accueillera prochainement la ligne 1 du tramway et, à l'avenir, la ligne 15 du métro. Avec le RER A et le RER E, la gare Routière, notre ville sera une des mieux desservies de notre région.

La conviction et la persévérance l'ont emporté !

Jean-François Voguet,

Maire de Fontenay-sous-Bois